

Woleu-Ntem/Oyem/Vie des associations/Assemblée générale de l'AJDH2O

Paul Richard Ndong élu président

C.O.

Libreville/Gabon

PAUL Richard Ndong a désormais en main, les destinées de l'Association des jeunes de Derrière-l'Hôpital d'Oyem (AJDH2O), dans le chef-lieu de la province du Woleu Ntem, durant les deux prochaines années. Cette tâche lui a été confiée au terme de l'assemblée générale électorale du nouveau bureau exécutif de cette association d'entraide, qui s'est tenue, le 7 mai dernier au quartier Cocotiers, à Libreville.

«En réalité, cette rencontre devait avoir lieu en septembre prochain. Mais étant donné que le président sortant, Gilles Ondo N'Nang, est en train de partir pour des problèmes personnels, il fallait que nous procédions à son remplacement conformément à nos textes », explique l'un des responsables de l'AJDH2O. Aussi, après plusieurs heures de débats, axés sur le règlement intérieur et les statuts de cette association, ainsi que sur le comportement du candidat unique à cette élection, qui a exposé ses ambitions en vue d'insuffler une nouvelle dynamique à l'association, Paul Richard Ndong a-t-il été élu avec un score de 52 voix sur les 54 votants, soit 96,29% des suffrages obtenus, contre deux bulletins blancs (3,71%). Il a alors dit sa joie pour la confiance placée en lui par les siens, remerciant ainsi ces derniers pour cet acte. Le nouveau président a également félicité le bureau



Photo : DR

Le nouveau président de l'AJDH2O, Paul Richard Ndong, espère faire mieux que son prédécesseur.



Photo : DR

Une partie des membres de l'association pendant les débats.



Photo : DR

D'autres membres de l'AJDH2O lors de l'assemblée générale électorale.



Photo : DR

Les membres du bureau de l'AJDH2O ont posé en famille après l'élection de leur nouveau président.

sortant pour toutes les initiatives prises pour la bonne marche de leur association. Il en a, par ailleurs, rappelé les missions : «venir en aide à nos membres, nos voisins et aux habitants de chez nous en difficulté. Nous avons également pour mission de développer notre très belle et chère ville Nkoum-

Ekiègn, appelée communément Oyem ». Pour atteindre ces objectifs, M. Ndong pense qu'en dehors des cotisations des membres, l'AJDH2O aura besoin d'autres intervenants, en interne comme en externe. C'est d'ailleurs pourquoi, dans son plan d'actions, il projette de si-

gner des partenariats avec d'autres organisations et personnes physiques, à l'instar de l'édile d'Oyem et de toutes les bonnes volontés susceptibles de s'ériger en partenaires. «Chers frères et sœurs, la haine, la démagogie (...) et l'esprit critique dans le mauvais sens ne peuvent faire

avancer notre quartier. Il faut que nos esprits soient constructifs pour le bien-être de notre localité. Notre association, qui demeure apolitique et à but non lucratif, a pour objectif de penser l'AJDH2O d'abord, afin de montrer aux yeux de tous que ce quartier nous tient à cœur», a lancé Paul Richard

Ndong. Enfin, il a demandé à tous les membres de l'AJDH2O d'être soudés. Créée en 2013, cette association a connu une période d'hibernation, consécutive à un déficit de motivation de ses dirigeants, avant la relance de ses activités en 2015.

Ngounié/Département de la Louétsi-Wano/Lébamba/Éducation/Épreuves pratiques du CEPE

Mission accomplie dans les trois centres d'examen



Photo : GJMB

Cette candidate ayant choisi l'art culinaire, est interrogée par les deux examinateurs...



Photo : GJMB

... pendant que ses condisciples attendent dehors.

GJMB

Lébamba/Gabon

APRES la première zone (Mbigou-Malinga) de la circonscription scolaire Ngounié-Sud, la seconde zone de Lébamba vient d'abriter la

phase des épreuves pratiques du Certificat d'études primaires 2017, sous la supervision de l'inspecteur, chef de ladite circonscription, Bruno Boulingui. Ainsi, pendant deux jours, 249 candidats y ont pris part, dans les trois centres d'exa-

mens créés à cet effet dans la commune de Lébamba. Les candidats ont planché sur les épreuves d'éducation physique et sportive, l'art culinaire, les objets d'art et les chants ou récitations, devant les examinateurs affectés dans les trois centres : école

publique, école catholique Saint Augustin et école de l'Alliance chrétienne de Bongolo. De l'avis des organisateurs, ces épreuves se sont déroulées dans une ambiance de satisfaction totale. L'ensemble de cette circonscription

scolaire ayant été épargnée par la longue grève des enseignants qui a perturbé le bon déroulement des activités dans d'autres bassins pédagogiques du pays. Toutefois, quelques difficultés ont été relevées, notamment les moyens de

transport des examinateurs dans les centres précités, et surtout l'absence d'un budget pour gérer les personnels concernés. Vivement donc que les pouvoirs publics se penchent sur ces manquements, trop souvent constatés.